

Unsere Werte und Ziele

Freiheit und Verantwortung stärken. Strategische Schwerpunkte der FDP des Kanton Zürich 2012 – 2015.

Das Erfolgsmodell Schweiz steht auf einem freisinnigen Fundament. Seit über 160 Jahren setzen sich Freisinnige konsequent für Freiheit und Eigenverantwortung der Schweizer Bevölkerung ein. Das Erfolgsmodell funktioniert, allen Widerständen und äusseren Drohungen zum Trotz, auch heute noch. Parteien von links bis rechts sind aber daran, unser Land zu demontieren und unseren Wohlstand zu gefährden. Auch die staatliche Einmischung in alle Lebensbereiche nimmt stetig zu. Das Gängelband des Staates schränkt die Freiheit ein und hebelt die Eigenverantwortung aus. Individuelle Freiräume werden ein Opfer engmaschiger Regulierung. Dagegen kämpft die FDP.

Die FDP verteidigt den Werk- und Finanzplatz.

- Die Schweiz vernetzen und nicht isolieren.
- Die Handels- und Gewerbefreiheit stärken.
- Gesunde Staatsfinanzen, keine neuen Schulden.
- Tiefe Steuern statt staatliches Giesskannensystem.
- Leistungsfreundliche Rahmenbedingungen, wenig Vorschriften.
- Marktwirtschaft mit Anstand und Fairness statt Exzesse und Neidkultur.
- Nachhaltiges Wachstum statt Verschwendung der natürlichen Lebensgrundlagen.

Die FDP steht für Leistung an den Schulen und Exzellenz in der Forschung ein.

- Konkurrenzfähige statt vergangenheitsorientierte Schulen.
- Die Schule bildet, die Eltern erziehen.
- Die duale Berufsbildung stärken statt weitere Berufe akademisieren.
- Für innovative Hochschulen.
- Spitzenforschung statt Angstmacherei.
- Zeitgemässe Betreuungsangebote statt Rollenklischees.

Die FDP will das Bevölkerungswachstum im Interesse der Schweiz nutzen, statt es zu verteufeln.

- Die Zuwanderung aktiv gestalten statt ängstlich abklemmen.
- Den bilateralen Weg optimieren statt verbauen.
- Finanzierbare Sozialwerke – keine neuen Schulden.
- Sozialhilfe zur Selbsthilfe statt Selbstbedienungs-Mentalität.
- Verdichtetes Bauen, in Zentren auch in die Höhe.

Die FDP fordert, dass Energie und Verkehr auch in Zukunft sicher fließen.

- Eine sichere, bezahlbare und klimaverträgliche Energieversorgung gewährleisten.
- Energieeffizienz fördern.
- Keine stärkere Auslandabhängigkeit.
- Keine Bürokratie bei der Erschliessung erneuerbarer Energien.

- Marktwirtschaftlicher Umbau der Stromversorgung statt unehrliche Planszenarien.
- Für eine intelligente Kombination des Schienen- und Strassenverkehrs.
- Flüssiger Personen- und Güterverkehr auf den Hauptachsen statt Blockadepolitik.